

# “Les diré que me pegas”

Un diario israelí desvela los excesos y el carácter caprichoso y violento de la mujer del primer ministro, Benjamín Netanyahu

MARIUS SCHATTFNER (AFP)  
Jerusalén

Aislado en la escena internacional, vilipendiado por la oposición y criticado por su propio partido, el primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu vio como un nuevo frente se abría ayer en su contra con la publicación de un reportaje sobre los escándalos de su esposa en el diario independiente Iediot Ajronot de Tel Aviv, el de mayor difusión en Israel.

Con el titular “Sara Netanyahu: la verdadera historia”, el rotativo asegura que la esposa del primer ministro israelí cuenta, con cargo a los contribuyentes, con un gabinete propio en el que trabajan dos secretarías y un asesor de prensa, “pese a que el suyo no es un cargo público”.

Sara Netanyahu insistió en contar con ese gabinete dentro de la oficina del primer ministro aun cuando apenas acude al despacho, y sus dos secretarías oficialmente no deberían desempeñar esas funciones.

También comenta el diario que Sara, la tercera esposa de Netanyahu y madre de sus dos hijos menores, tiene mal carácter y “una vez le arrojó los zapatos a la cara a una de sus empleadas porque no le gustó cómo los había lustrado”.

En otras ocasiones Sara Netanyahu, de 38 años, exigió a sus empleados que probaran el vino antes de que ella lo tomara para asegurarse de que no estaba envenenado.

Al parecer, la esposa del primer ministro también es



MATRIMONIO PLAYERO Benjamín Netanyahu y su polémica mujer Sara descansan con uno de sus hijos y sus guardaespaldas en la playa.

**Sara Netanyahu es celosa, irascible y vive rodeada de prebendas**

celosa, y cuando la famosa y bella cantante israelí Ofra Haza le tocó el brazo a su marido en un popular programa de la pantalla pequeña, “sus gritos hicieron temblar los pasillos del edificio de la televisión”, señala el diario.

Cuando el jefe del Gobierno israelí intentó calmarla, Sara

Netanyahu le dijo en tono amenazante: “Si no me dejas en paz, le diré a la Policía que me pegas”. El primer ministro israelí dijo, respecto al reportaje sobre su esposa, que ha levantado una gran polémica respecto al derecho a la privacidad, que “las maledicencias han superado todos

los límites y llegaron a un nivel insoportable, por lo que no merece la pena reaccionar. Pero durante el pasado año y medio —añadió— mi esposa y yo, e incluso nuestros hijos, han estado sujetos a humillaciones e insultos que no tienen precedentes en la historia del Estado de Israel”.

## La ONU insiste en ver los palacios de Saddam

Bagdad / AFP.—El jefe de la Comisión Especial Encargada del Desarme Iraquí (UNSCOM), Richard Butler, llegó a Iraq para tratar de convencer a las autoridades de autorizar la inspección de los palacios presidenciales, indicaron fuentes de esa organización de la ONU.

Butler, que viaja acompañado por 11 expertos y asesores, entre los cuales se encuentra su adjunto, el norteamericano Charles Duelfer, efectúa su primera visita a Iraq desde que comenzó la crisis sobre el desarme entre Bagdad y la ONU, a fines de octubre.

El jefe de la UNSCOM se reunirá durante dos días con sus equipos y el domingo y el lunes con los dirigen-

tes iraquíes. El martes partirá de Bagdad.

Las relaciones entre Iraq y Butler, que asumió este cargo en julio pasado, son muy tensas, y la prensa iraquí lo calificó de “perro rabioso”.

De hecho, Iraq ya anunció que la misión de Butler “está destinada al fracaso”. “Si pide el acceso a las instalaciones presidenciales, nosotros rechazaremos su solicitud”, declaró el vicepresidente iraquí, Taha Yasin Ramadan. Es la primera visita del jefe de la UNSCOM a Iraq desde que Bagdad aceptó el regreso de los inspectores norteamericanos, que había expulsado en noviembre, acusándolos de espionaje.



**TRIUNFO DE JATAMI** El presidente iraní, Mohamed Jatami, ha ingresado triunfalmente a la escena internacional con la cumbre de la Organización de la Conferencia Islámica. El mandatario no había tenido aún un auditorio internacional. La foto muestra una imagen de la cumbre ayer en Teherán.

### PORTUGAL Guterres pide el voto para el PS en las municipales

Lisboa.—El primer ministro portugués António Guterres pidió ayer a los electores que otorguen mañana en los comicios municipales una mayoría a los socialistas que permita al Ejecutivo cumplir su mandato hasta el final. Guterres reiteró que para el PS la victoria es ser el domingo el partido más votado. FP

### ALEMANIA El Bundestag investigará los escándalos nazis

Bonn.—La comisión de Defensa del Parlamento Federal alemán (Bundestag) decidió ayer en Bonn constituirse en comisión investigadora sobre los escándalos de neonazismo en las Fuerzas Armadas de Alemania. La comisión, reclamada por el SPD y Los Verdes, comenzará sus trabajos en enero de 1998. DPA

### TURQUÍA Nueva purga de oficiales islámicos en el Ejército

Ankara.—Cincuenta y cinco oficiales islámicos del Ejército turco fueron destituidos ayer en una nueva purga decidida por el Alto Consejo Militar (YAS) para neutralizar la progresión de los musulmanes en las instituciones. El YAS ya había acordado antes la destitución de 60 oficiales, 55 de ellos islámicos. EFE

### CONGO “Excelentes” relaciones de EE UU con Kabila

Kinshasa.—La secretaria del departamento de Estado norteamericano, Madeleine Albright, ha establecido una excelente relación con el presidente de la República Democrática del Congo (RDC), Laurent-Desiré Kabila, y estimó que en Kinshasa se encontraba la “llave del futuro de Africa central y del este”. AFP

### SUDÁFRICA Mandela empieza a retirarse y deja el mando del ANC

Johanesburgo.—Nelson Mandela, uno de los jefes de Estado más admirados del mundo, comenzará la semana próxima su retirada política al dejar la presidencia del Congreso Nacional Africano (ANC), el movimiento de liberación que derribó al apartheid y que dirige la nueva Sudáfrica desde 1994. AFP